
 5 日 2 日

12 日 9 日

19 日 16 日

26 日 23 日

30 日

32%

77%
 前回の出席
２０２５．３．５ 　出席者数　１７名

Make－Up　０名
（出席免除会員)　４名

欠席者　　１１名 補正出席率

 本日の出席
２０２５.３．１２ 会員数　２８名 出席数　 ９名 欠席者　１９名 出席率

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ６名）

鎌田 ・ 岸川 ・ 平山 ・ 坂井  ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川 ・ 麻生 ・ 服部　　　会員

◎　前回の欠席者（ １１名）

坂井  ・ 井元 ・ 内川 ・ 麻生　　　会員

佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

２０２４～２０２５年度 会 長　　鎌田　裕二

◎　ビジター　（  ０名）

4月

休会

休会 卓話

クラブフォーラム 職場訪問

休会 クラブ協議会

休会

ロータリーの価値の再発見　　ーロータリーを語り合おうー

´´　一　円　融　合　´´
四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2024～2025年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 石坂　和彦

 4.　みんなのためになるかどうか   第６区ガバナー補佐 吉田　大

　２０２４～２０２５年度国際ロータリーのテーマ

ロータリーのマジック
（THE MAGIC OF ROTARY)

　２０２４～２０２５年度地区のテーマ

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2025年3月12日 (水）　2024-2025年度　第1492 例会　 通算例会第1648　週報第1492

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

　　　な　し
◎　来信 ・ 月信

森山 ・ 谷山 ・ 法本 ・ 松田 ・ 徳住 ・ 平地 ・ 山口  

　　　Make-Up　　　：　４　名

な　　　し

　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員　・　古川会員

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

◎　本日の欠席者（ １９名）
森山 ・ 古川 ・ 稲吉 ・ 法本 ・ 松田 ・ 徳住 ・平地 ・  西田 ・ 山口 ・ 吉田 

幹 事　　井澤　晃一

◎　佐世保東南RCスケジュール

3月

クラブ協議会

事 務 局 所 在 地



君 ・・・

君 ・・・

◎　井澤幹事による幹事報告

◎　市内ロータリークラブ例会変更

　　な　　し

◎　髙比良副会長挨拶

皆さん、こんにちは。今日は鎌田会長が風邪ということで急遽代理となりました。この前、地区のセミナー始まりだして、
次年度と今年でちょっと変わったことがあってそれを皆さんに覚えてもらおうと思います。前までのセミナー、PETS＝プレ
ジェンド・エレクト・トレーディング・セミナー　でPETS（ペッツ）だったんです。研修という意味です。次年度からPELS＝プレ
ジェンド・エレクト・ラーニング・セミナーでPELS（ペルス）になります。唐津のガバナーエレクトがご逝去されましたので、今
2740地区のガバナーエレクトが白紙の状態です。国際ロータリーの定款上はガバナーエレクトが亡くなられたり、会社
が倒産がございまして、本当なら唐津・佐賀から代わりのものを出すということになってますけども今回佐賀も唐津もでな
いということになりましたので、国際ロータリーの定款上前の年の、今でいう大村RCの石坂ガバナーがそのまま連続でさ
れるということです。ガバナーというのは、PETS、今でいうPELSでガバナーエレクトのセミナーを本当はしなくてはいけないん
ですけどこれって終わってるんですよ。それが終わられて帰ってきてお亡くなりになられたということです。日本で地区が３４
地区あります、私たちは2740地区で佐賀・長崎ですが、全国で３４地区ある中で追加のガバナーPELSがあるそうでそれ
に石坂ガバナーは行かれるそうです。で、石坂ガバナーが連続でなることになりました。この前のセミナーでもらってきた
んですけど、辻エレクトが唐津のために特別名称の西の松原をはじめ山と海に囲まれた自然豊かな唐津場をモチーフ
にしたバッヂ、今後皆さんもいただいてくると思います。ここまでしっかり用意されて唐津RCさんがセミナーをされましたけ
ど、地区チーム研修セミナーでガバナー補佐１０名、地区委員長が集められてセミナーでしたけど、やっぱりガバナー
が亡くなっているということでセミナー自体バタバタでした。その後も社会奉仕委員長の話をしろということでしました。以
上です。

本　　日

累　　計

2，000円

939，193円

池　　田

今年、花粉症が再発しましたが、ニコニコします。

ニコニコします。

◎　ニ コ ニ コ B O X

井　　澤

◎　小倉職業奉仕委員長より職場訪問のお知らせ

皆さん、こんにちは。お疲れ様でございます。来たる4/16（水）職場訪問に関しまして、まさるフーズ様といいまして、エレ
ナさんのグループ会社、エレナの会長が創業者で生鮮をされている会社でございます。訪問先は松浦市の加工工場
を訪問に決まっております。先方様が、午前中にお越しいただきたいというお話でした。最低でも１０時くらいには到着予
定いただければ工場の工程を見ていただますとういことでした。見学時間は１時間程度です。昼食に関してはまだ未定
でしたが吉富会員よりご紹介いただいたので連絡して皆さんにお知らせいたします。

第７回会長・幹事会
3/12（水）　当クラブがホストクラブ　　しぐれ茶屋　18：30～　出席者：鎌田会長・井澤
幹事

観桜会例会 ３/２６（水）　ゴルフ：佐世保CC、１０時半集合　　観桜会：しぐれ茶屋　１９時～

休会 3/19（水）

25-26年度第１回会長・幹事会
３/１９（水）　佐世保ワシントンホテル　18：30～　出席者：会長代理 里元会員・廣川
幹事

◎　里元IM実行委員長より御礼と報告

皆さん、こんにちは。まずは先週のＩＭにつきまして私が実行委員長としてやらせていただきました。ご参加いただいた方誠
にありがとうございました。実際に実行委員として準備かれこれ、アタフタしながらも当日を迎えたわけなんですが。やはり
東南ロータリークラブの底力といいますか実際始まってしまうと、賑やかに、和やかに終わったんではないかと私自身
思っています。そして井澤幹事からご紹介いただいたジャズの高校生バンドに石坂ガバナーもステージ側、後ろを向か
れてずっと観ていらっしゃって喜んでいただけました。懇親会の二時間という時間をどういうふうに使うかという部分で大変
助かりました。学生の方たちも緊張されていたと思うんですが、一曲演奏されるごとに楽しんで演奏いただけたと思いまし
た。最後の手に手つないでの指揮も、急遽古川会員に出てもらって雰囲気的にも楽しくしていただきました。本当にあり
がとうございました。このＩＭの担当、７年に１回の持ち回りになっているなかで、若手といいますか、新しく入会された方に
ご協力いただいてやったのですが、今まで経験なさった諸先輩たちへの相談といいますか報告が遅れた部分において
は反省ではあるんですけどお許しいただければと思います。本当に出来たことに皆さんに感謝申し上げます。本当にあり
がとうございました。

休会 ４/２（水）










